

Mérida, a 23 de julio de 1997

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura
Avda. José Fernández López, 18
06800 MÉRIDA

Querido Presidente:

En relación con la Expo de Lisboa te informo que el pasado día 22 de julio nos reunimos con Rafael Gasset, el Consejero de Cultura y Patrimonio y yo mismo para discutir el protocolo de colaboración que nos ofrecían.

En términos generales la reunión fue positiva sintetizándose en:

- Supuesta escasez de presupuesto para desarrollar actividades inmersos en acciones para conseguir recursos mediante promoción.
- Entienden que el cambio de comisario ha provocado una cierta ralentización de toda la construcción del recinto Expo.
- Igualmente advierten sobre:
 - el retraso de las obras de infraestructuras y acceso Expo.
 - la no finalización de la autopista Badajoz-Lisboa (45 km aproximadamente).
 - la escasa o nula actividad promocional exterior de Expo-Lisboa tanto en Europa como en España. Al parecer el esfuerzo promocional se producirá a partir de enero del próximo año.
- No han cerrado acuerdos aún con las Comunidades Autónomas, lo que quiere decir que van muy retrasados sobre sus expectativas.
- No han introducido modificaciones substanciales sobre el Plan de España y las actividades a desarrollar a lo largo de Expo.
- Podemos obtener financiación para algunas actividades (Exposición de Artes Montano, actividades teatrales o musicales).
- Hemos tratado que algunas de nuestras posibles actuaciones tengan también el amparo promocional de Expo.

El conjunto de las propuestas las hemos trasladado al convenio que se adjunta (aparecen en negrita) y tendremos que cerrarlas en breve para, si parece conveniente, proceder a su firma. Se ha remitido nuevamente a la oficina del Comisario

Globalmente y, dado lo que podemos plantearnos sobre este particular, es positivo y aceptable.

Un aspecto que sigue pendiente es concretar la fecha de la Semana y Día de Extremadura, conviene fijarla y sigo pensando que es aconsejable hacerla a finales de Expo (en torno a junio) por las siguientes razones:

- Durante el mes de junio la presencia será portuguesa-lisboeta en una parte significativa, algo que nos interesa para propiciar que se "escapen de la Expo" y visiten Extremadura.
- Durante julio y agosto el exceso de actividades y público que se desdibujarían nuestra presencia.
- Durante el mes de septiembre:
 - a) Se reducirá en gran medida el número de visitantes extranjeros españoles.
 - b) En Extremadura se desarrolla el Día de Extremadura y otras actividades.
 - c) Estaremos prácticamente en plena precampaña.
 - d) En ese mes y en la posible fecha del 8 de septiembre del 98 debemos rentabilizar por todo lo anterior el Día de Extremadura con una presencia masiva en nuestra Comunidad Autónoma de los países iberoamericanos y de otros países.

Atraerlos con el referente Extremadura-Guadalupe no genera rechazo y tiene un fuerte efecto interno y externo de presencia de Extremadura que podríamos y deberíamos rentabilizar.

Por otra parte, en relación con Expo'98 pero trascendiéndola, se podría para realizar el alquiler de un espacio en Lisboa que pueda utilizarse como Centro de Información Turística, pero que también sea aprovechable para mantener una presencia estable de Extremadura para actividades comerciales, culturales, etc.

Creo que sería conveniente hablar un poco sobre el tema y en mi último informe antes de las vacaciones estivales.

Un abrazo,

